
Câmara Mun.icipal de Hortolândia 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento n°. _V;_· �_� i..._ / 2008 

Exmo� Sr. Presidente da Çâmara Municipal de Hortolândia. 

Senhor�s Vereadoresr 

... Requer informações sobre processo de regularização do 

Jd. Nova Europa." 

Considerando questionamentos feitos a 

este vereador por moradores do Jd. Nova Europa, os quais solicitam informaçõe� 

a respeito da regularização deste bairro; é� 
E 

Considerando que juntamente com ta� 
questionamento está sendo colocado a questão da cobrança dos IPTU's, e aind� 
a reivindicação de obras de infra-estrutura e serviços públicos para aquel� 
comunidade, como por exemplo: asfalto, rede de esgoto, c reche, é que: � 

REQUEIRO, ouvido o Plenário, sej� 
oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, a ele solicitando as seguintes informações: � 
1 - Em que estágio está o processo para regularização do Jd. Nova Europa? 

2 - Qual a real situação da cobrança de IPTU para o bairro? 

3 - Existe previsão para realizar obras de infra-estrutura e serviços públicos 

naquela localidade, como por exemplo as citadas anteriormente? 

Sala das Sessões, o;4� 'setembro de 200
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